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Un seul projet d'investissement en 2024

sur l'opportunité de cons-
truire, avec un partenaire
bailleur social, un nouveau
cabinet médical. Mais pour
y installer qui ? La partici-
pation des médecins est es-
pérée. Marie-Philippe Lubet
veut rester optimiste. Et de
citer Iean d'Ormesson : « Ce
qui éclaire l'existence, c'est
l'espérance. >> « Nous
n'avons pas le droit de bais-
ser les bras », a-t-elle ajouté
en insistant que les notions

. d'excellence, de respect et
d'amitié qu'il convient de
partager en2024».

La commune pourra, par
ailleurs, compter sur le
conseil départemental, re-
présenté par Laurence Bel-
lais. Cette année, le Dé-
partement va investir
175 millions d'euros dans
Ies domaines de la mobili-
té, de l'emploi, de la sécu-
rité et de la désertification
médicale.

Le mot de la fin est reve-
nu à l'ancien sénateur du
Loiret, |ean-Pierre Sueur,
invité d'honneur, père de
l'intercommunalité. Après
avoir rappelé son attache-
ment, depuis 1989, à cette
commune, 16 « perle » se-
lon Pierre Lanson, il a
conclu avec un brin de
malice:«LaMétropole
doit être au service des
communes et non l'inver-
se».*

Lundi soir, ù l'espoce Pierre.
Lsnson, ftlorie-Philippe Lu-
bet o présenté les veux de
lo municipolité à lo centoi.
ne de personnes présentes,
dont des élus locoux et
mqires invités.

Llannée 2023 a été quali-
fiée de « dynamique » grâ-
ce, notamment, aux asso-
ciations qui ont bénéficié
de 244.000 euros de sub-
ventions. Mais, si les Dio-
nysiens présents s'atten-
daient à de grandes
annonces, ils ont certaine-
ment été déçus.

Finances publiques obli-
gent, le seul projet d'in-
vestissement concerne
l'école Champdoux, oir les
premiers travaux débute-
ront en fin d'année. Mais,
là encore, plus question de
reconstruction, plutôt
d'une rénovation-réhabili-
tation.

Gonstruire ou non
un cobinet médicol
Pour les autres bâtiments

publics, priorité est donnée
aux économies d'énergie et
au renouvellement énergéti-
que. Le point, très sensible,
du désert médical a été
évoqué : 1a commune
compte Quatre médecins
généralistes pour un peu
moins de 8.000 habitants.
Une réflexion est en cours

CÉRÉrûoNlE. Jocques Mortinet et Morie-Philippe Lubet ont rendu hommoge à Jeon-Pierre Sueur.
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